## Le Pouliguen

et-

ın

al,

la

a-

e

e

e

t-

n

e

-

3.

е

ır

3-

ıt

1-

е

## AVF soulagée : une salle a été trouvée

La présidente de l'Accueil des villes françaises (AVF) du Pouliguen voit ses angoisses prendre fin et le fruit de son patient travail de recherche enfin aboutir: l'association vient d'apprendre qu'un lieu d'accueil lui a été trouvé. Ce qui n'est pas rien, compte tenu du nombre important d'adhérents inscrits: en moins d'un an, pas moins de 160 personnes ont en effet adhéré à cette association en raison du nombre d'activités auquel la cotisation de 32 € donne accès. Et c'est bien parce que les ateliers et animations sont très nombreux (informatique, cours d'anglais, sophrologie, maquillage, couture, généalogie, jardinage, etc.) que Monique s'inquiétait de trouver un lieu qui leur soit réservé.

« J'ai rencontré Sylvie Fraslin, présidente de l'office municipal de la culture et des loisirs il y a une dizaine de jours, qui m'a vraiment aidée. Dès le surlendemain, le maire, Norbert Samama, me faisait visiter une salle ainsi que deux autres pièces à l'étage sur le site du camping des Mouettes, ce qui nous conviendrait parfaitement, car nous pourrions organiser deux ateliers et tenir la permanence au rez-de-chaussée en même temps. J'ai donc réuni un conseil d'administration extraordinaire et nous avons validé notre accord, en annulant les autres lieux qu'on nous avait attribués épisodiquement ».

La salle du bas est accordée à l'AVF tous les après-midi, de 14 h à 22 h. Les quelques animations du matin se dérouleront à l'étage. « Je suis heureuse de l'indépendance que cela va nous procurer, car, même si nous



Monique Griard, présidente de l'Accueil des villes françaises du Pouliguen, soulagée d'avoir enfin une salle à la disposition des nombreux adhérents.

avons été très bien accueillis aux Domaines de l'Étier cet hiver et ce printemps, un partenariat est toujours plus contraignant!»

Les activités reprennent en septembre, avec des réinscriptions prévues les 2 et 3 août. Les activités de danse et de yoga continueront, quant à elles, à se dérouler à la salle de sport, boulevard de l'Atlantique. Outre ses ateliers, l'association propose également des sorties pour entretenir le lien avec les adhérents (un pique-nique est prévu le 7 août sur la plage du Nau) ainsi que des conférences, des promenades et du vélo.

Un livret d'accueil sortira début septembre.